Amplian Argentina y Brasil su Comercio

BUENOS AIRES, 10 de febrero, (EFE).— Las negociaciones comerciales entre Argentina y Brasil fueron calificadas hoy de "fructiferas" por fuentes oficiales argentinas al darse a conocer la declaración conjunta firmada en Buenos Aires.

El documento, suscrito por el secretario de Comercio Exterior argentino, Alberto Fraguio, y el director del mismo sector del Banco do Brasil (CACEX). Benedicto Fonseca Moreira, tende a liberar y agilitar el intercambio comercial a fin de aumentar sus niveles.

Durante 1976 el intercambio global entre Argentina y Brasil fue de 780 millonés de dólares con un superávit para el primer país de 100 millones, al colocar productos por valor de 440 millones de dólares.

Funcionarios de ambas delegaciones remarcaron su optimismo en que se puede llegar "fácilmente a los mil millones de dólares en corto plazo".

El "memorándum de entendimiento" firmado por las partes detalla numerosos puntos destinados a desburocratizar el tráfico de productos, especialmente del lado argentino, que había quedado estancado en los últimos tiempos por problemas en la balanza de pagos brasileña.

Las guías de importación se emitirán en un plazo máximo de 15 días para todas las mercaderias, con negociaciones, o no, en el marco de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio.

Sin embargo, quedan excluidos del tratamiento los productos cuya importación "esté prohibida o temporalmente suspendida", aclara el documento.

Este recomienda a las autoridades financieras de ambos países estudiar lineas de crédito reciprocas entre bancos oficiales para financiar operaciones de intercambio.

Las 2 partes convinieron además en hacer todos los esfuerzos para solucionar obstáculos arancelarios, margenes de preferencia, restricciones para importar bienes de capital y sistemas de fletes maritimos.

Se establece un "sistema fluido y permanente de consulta directa por la vía más rápida" para agilitar el comercio recíproco.

EL SOL DE MEXICO

Planea Argentina Desestatizar las Gasolinerías

BUENOS AIRES, 10 de febrero (AP-DOW JONES).— El presidente de Yacimientos Petrolíferos Fiscales, el monopolio estatal del Estado, dijo que el gobierno de Argentina piensa regresar las estaciones de gasolina a sus antiguos dueños.

El general Juan Reyes, presidente de Yacimientos, señaló que las 3 mil 849 estaciones fueron nacionalizadas durante la administración de la presidenta Perón, y estaban anteriormente en poder de la Shell Oil, Esso, Cities Services Co. y 3

compañías argentinas. Yacimientos Petrolíferos se hizo cargo de esto y ahora el Estado piensa devolverlas a sus antiguos dueños, de acuerdo con la política de atraer inversiones extranjeras.

El general expresó que el gobierno proyecta gastar 150 millones de dólares en exploraciones petroleras este año. Se comenzó ya en la Patagonia y en el mar.

La idea es convertir a Argentina en autosuficiente en petróleo. Ahora produce 380 mil barriles diarios e importa 62 mil.